

秋晴れの下全力で持久走記録会！

11月は本校の子供たちもスポーツの秋を体感しました。コロナ感染症予防のため、今年度も全校児童が一堂に会してのマラソン大会は中止となりましたが、それに代わる新たな取組として11月2日（火）に学団毎に持久走記録会を実施しました。コースは、校庭に引かれた1週300mのトラックを周回します。低学年は600m、中学年は800m、高学年は1000mです。子どもたちは、体育の時間を使い何回か記録を取りました。おかげで、自分の目標をしっかりと持つことにつながりました。当日は少し肌寒かったのですが、子どもたちは元気いっぱい自己記録の更新を目指し頑張りました。また、5年生6年生は、今年も市内陸上記録会が中止となり、代替え措置となる校内での記録会を行いました。それぞれが、選んだ種目に力いっぱい取り組み、中には設定した標準記録を突破する子もいました。



本の世界を堪能～読書祭り～

11月17日（水）今年も読書祭りを開催しました。初めに図書委員会の皆さんによるクイズです。本に関する三択クイズで楽しくスタートしました。次に、今年も読書ボランティア団体「ままだ～る」さんにおいでいただき、読み聞かせとペープサートを披露していただきました。「あわてうさぎ」のお話が始めると子どもたちは、巧みな朗読にあつという間に本の世界に入り込み丸い目を大きく開けて聞き入っていました。ペープサートは「おおかみのごちそう」というお話でした。こちらも大きな紙人形とお話に興味深く鑑賞していました。



オーストラリアの小学校とオンライン交流

11月24日(水)ALTのケイン先生の発案で6年生の子供たちがオーストラリアの小学生とオンライン交流会をしました。2階ホールに設置した電子黒板にオーストラリアの「カブリューニア・セコンダリースクール」の皆さんが映し出されると本校の子供たちの目が一瞬のうちに輝きました。6年生の子どもたちはかわるがわる英語で自己紹介をしたのちオーストラリアの子どもたちから好きな遊びやスポーツなどを質問していました。「カブリューニア・セコンダリースクール」の皆さんは勉強した日本語を使ってクイズで自分たちの町を紹介をしてくださいました。子供たちは相手のお話を聞き逃すまいとじっくり耳を傾けていました。約1時間のオンライン交流は、言語の学習だけでなく様子を聞き合いながら互いの文化を理解するとても有意義な会となりました。



行事予定表

月	火	水	木	金
		1 登校班長・副班長会議	2 職員会議	3 ワックス塗 バンド練習
6	7 バンド練習 集金日	8 6年ピアサポート アルミ缶回収	9 期末短縮 給食無し	10 期末短縮 給食無し ALT
13 期末短縮 給食無し	14 バンド練習	15	16	17 バンド練習
20 給食最終日	21 個別面談	22 個別面談	23 個別面談	24 終業式
27 図書開館日	28 御用納め	29 閉庁	30 閉庁	31 閉庁